

SPIP BETHUNE : INVASION DE CAFARDS !

Béthune, le 24/05/2024

Cela fait plusieurs semaines maintenant que l'ALIP de Béthune-Verquigneul subit une invasion de cafards. Chaque jour, des rencontres inopportunnes avec ces nuisibles alimentent quotidien des agents, dans leurs bureaux, la salle de réunion, la cuisine. Les inquiétudes et la colère montent. Des pièges ont apparemment été mis en place, mais cela n'est pas suffisant. Chaque jour, de nouvelles découvertes sont faites : dans les cafetières, les outils de travail (tampon encreur à l'accueil), dans le tiroir à couvert de la cuisine, depuis hier.

La CFTC-SLJ rappelle que la loi impose à tout employeur de prendre « les mesures nécessaires pour assurer la sécurité et protéger la santé physique et mentale des travailleurs » (code du travail, article L4121-1).

La CFTC-SLJ demande donc des mesures immédiates afin que les agents puissent venir travailler dans des conditions d'hygiène acceptables.

Face à une situation qui se dégrade, une nouvelle intervention est plus qu'urgente.

Face à une situation qui se dégrade, une nouvelle intervention est plus qu'urgente.

Contact : spip62@gmail.com